

Guatemala dirigió instancia de entidades militares.

Entregan presidencia de Fuerzas Armadas

ARELI ALONZO @AalonzoDCA
FOTO • Yeni Tiño

Con el propósito de continuar el proceso de integración en tres ejes temáticos: enfrentamiento de las amenazas emergentes, como el crimen organizado y el narcotráfico; operaciones de ayuda humanitaria y operaciones de mantenimiento de la paz, Guatemala traspasó a El Salvador la presidencia pro tēpore de la Conferencia de las Fuerzas Armadas Centroamericanas (CFAC).

Williams Mansilla, ministro de la Defensa Nacional, agradeció el aporte de las brigadas castrenses durante un año.

Cooperación

En la actividad participó el presidente Alejandro Maldonado Aguirre, quien valoró el trabajo multinacional. A la vez, el jefe cas-



El mandatario Alejandro Maldonado Aguirre y el ministro de la Defensa, Williams Mansilla, participaron en el acto oficial.

trense añadió que se mantendrán las relaciones de cooperación.

Los miembros de la CFAC son Guatemala, El Salvador, Hondu-

ras, Nicaragua y República Dominicana. Francia, Alemania, España, Estados Unidos, Taiwán, Rusia, Canadá, Colombia, Chile, Be-

lice, Argentina y Reino Unido actúan como observadores.

El ministro de la Defensa de El Salvador, David Munguía, quien

“Guatemala mantendrá relaciones de cooperación con los Estados de la región.”

Williams Mansilla
Ministro de la Defensa

recibió el bastón de mando, destacó la función guatemalteca y los logros alcanzados en los ejes temáticos, entre los cuales mencionó el patrullaje conjunto y coordinado en las fronteras, para evitar el tráfico ilícito de armas y personas; cumplimiento de los planes de adiestramiento especializado en áreas de logística, derechos humanos, desastres naturales y combate al crimen, así como apoyo de las Fuerzas Armadas a los cuerpos de seguridad.

“El Ejército de Guatemala hizo un trabajo excelente y excepcional”, agregó.



Celebran cumpleaños

El embajador de Japón Eiichi Kawahara (derecha) brindó una recepción en honor al natalicio de su majestad, el emperador Akihito, quien cumplió 82 años. Al acto asistieron representantes del sector público y privado, así como miembros del Cuerpo Diplomático acreditado en Guatemala. • Jarbin Yelmo • Foto: Danilo Ramírez

El MAGA se alista para evitar efectos de las heladas

GUSTAVO VILLAGRÁN @GVillagranDCA
FOTO • Danilo Ramírez

Se estima que hay un 50 por ciento de probabilidades de que 42 municipios de los departamentos de Quetzaltenango, San Marcos, Huehuetenango, Totonicapán, Sololá, Chimaltenango y Sacatepéquez puedan ser afectados por los 12 frentes fríos que ingresarán al territorio entre este mes y febrero, explicó Sebastián Marcucci, titular del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación (MAGA).

Rudy Vásquez, director de Información Geográfica, Estrategia y Gestión de Riesgo, afirmó que, según las previsiones, en la época



Marcucci mostró el mapa de las regiones amenazadas.

serían afectados los cultivos de papa, hortalizas de exportación, y frutales, como durazno, melocotón y café.

Las heladas podrían ocurrir en regiones ubicadas arriba de los

mil 600 metros sobre el nivel del mar, por lo cual se está preparando a los agricultores para minimizar las pérdidas de sus cosechas, explicó Edwin Royas, director de Cambio Climático.